

Séance extraordinaire du conseil d'arrondissement du jeudi 6 juillet 2023 à 9 h

ORDRE DU JOUR

10 – Sujets d'ouverture

10.01 Ouverture

CA Direction des services administratifs

Ouverture de la séance

Opening of the meeting

10.02 Questions

CA Bureau du directeur d'arrondissement

Période de questions du public

Public question period

10.03 Ordre du jour

CA Direction des services administratifs

Que soit adopté tel que soumis l'ordre du jour de la séance extraordinaire du conseil de l'arrondissement de Pierrefonds-Roxboro du 6 juillet 2023.

That be adopted as submitted the agenda of the Borough of Pierrefonds-Roxboro Special Council Sitting of July 6, 2023.

20 – Affaires contractuelles

20.01 Appel d'offres public

CA Direction du développement du territoire et études techniques - 1236936011

Que soit annulé le processus d'appel d'offres numéro 23-19907 pour la fourniture, la livraison et l'installation d'équipements de jeux au parc Grier, dans l'arrondissement de Pierrefonds-Roxboro et de rejeter les soumissions reçues puisque le processus à une enveloppe ne convient pas aux besoins de l'arrondissement.

That be canceled the tendering process number 23-19907 for the supply, the delivery and installation of playground equipment at park Grier in the Borough of Pierrefonds-Roxboro and reject the tenders received since the one-envelope tendering process does not suit the needs of the borough.

40 – Réglementation

40.01 Urbanisme - Plan d'implantation et d'intégration architecturale

CA Direction du développement du territoire et études techniques - 1238707011

P.I.I.A. – Modifications aux élévations latérale droite et arrière du bâtiment unifamilial isolé de deux étages en construction situé au 19534, boulevard Gouin Ouest sur le lot 6 219 651 du cadastre du Québec.

S.P.A.I.P. – Modifications to the right side and rear elevations of the two-storey detached single-family building under construction, located at 19534, boulevard Gouin Ouest, on lot 6 219 651 of the Quebec cadastre.

District(s) : Cap-Saint-Jacques

51 – Nomination / Désignation

51.01 Nomination / Désignation

CA Bureau du directeur d'arrondissement - 1232155018

Que soit prolongée la nomination de madame Anne Castonguay à titre de directrice intérimaire de la Direction du développement du territoire et des études techniques de l'arrondissement de Pierrefonds-Roxboro du 14 au 21 juillet 2023.

That be extended the appointment of Mrs. Anne Castonguay as Director by interim - Territory Development and Technical Studies of the Borough of Pierrefonds-Roxboro, from July 14 to July 21, 2023.

51.02 Nomination / Désignation

CA Bureau du directeur d'arrondissement - 1232155017

Nomination du Directeur / Directrice - Développement du territoire et études techniques de l'arrondissement de Pierrefonds-Roxboro.

Appointment of Director - Territory Development and Technical Studies of the Borough of Pierrefonds-Roxboro.

70 – Autres sujets

70.01 Levée de la séance

CA Direction des services administratifs

Que la séance soit levée.

That the sitting be adjourned.